
Protokoll der Jahreshauptversammlung der Siedlergemeinschaft Röhrmoos e.V. am 25. Juni 

2024 im Gasthaus Kiermeir in Arzbach 

 

19 Anwesende laut Anwesenheitsliste, davon 18 stimmberechtigt 

 

Der 2. Vorsitzende, Herr Harald Pein begrüßte alle Anwesenden zu unserer ersten 

Hauptversammlung nach langer, auch durch Corona bedingten, Pause. Die Tagesordung wurde 

von den Anwesenden angenommen.  

 

Nach einem kurzen Gedenken an die verstorbenen Vereinsmitglieder folgte der Bericht des 

Vorstandes.  

 

Der Verein hat derzeit 175 Mitglieder davon durchaus auch wieder Jüngere. Der Datenbestand 

ist nach dem Tod des 1. Vorsitzenden, Gerhard Schmidbauer nicht vollständig, konnte aber aus 

den Daten des Kassiers weitgehend hergestellt werden. Allerdings fehlen beispielsweise Angaben 

zur Dauer der Vereinszugehörigkeit.  

 

Die gesetzlich vorgeschriebene Geräteprüfung wurde in diesem Jahr zeitig veranlasst und von 

einer Fachfirma fristgerecht durchgeführt. Ein Meisselhammer und eine Schlagbohrmaschine 

älteren Baujahrs mussten dabei aus dem Bestand genommen werden.  

 

Ein großer Dank ging an die Austräger unserer monatlichen Mitgliederzeitschrift „Familienheim 

und Garten“. Diese ist unser Kommunikationsmittel an die Mitglieder des Vereins, da 

Informationen mittels Einleger bekannt gemacht werden. Es kamen allerdings Zweifel auf ob 

diese von allen auch immer gelesen werden. Auch im Hinblick darauf dass der mehrmalige 

Aufruf dass wir einen neuen Gerätewart brauchen keinerlei Resonanz gebracht hat. Am Ende 

stand noch ein Dank an unseren scheidenden Gerätewart Theo Bernhard für seine langjährige 

Tätigkeit. 

 

Im Bericht des Kassiers, Stefan Gaßdorf, stand zunächst als Haupttätigkeit die Pflege des 

Datenbestandes im Vordergrund. Ferner wies er darauf hin, dass wir bis 2017 einen Beitrag von 

20 EUR hatten, wobei damals 15 EUR an den Verband abgeführt wurden. Seit 2017 wurde dies 

auf 18 EUR erhöht, weshalb wir den Mitgliedsbeitrag aus 25 EUR erhöhen mussten. Mittlerweile 

führen wir 20,40 EUR an den Verband ab womit uns 4,60 EUR pro Mitglied vom Jahresbeitrag 

für Vereinszwecke zur Verfügung stehen.  

 

Aus dem Geräteverleih (Hauptsächlich Gerüst und großer Holzspalter) wurden 465 EUR erlöst, 

nach 350 EUR im Vorjahr. Davon werden dem Gerätewart jährlich 250 EUR als 

Aufwandsentschädigung belassen.  

 

Insgesamt ist der Verein aber finanziell gut aufgestellt. Da in den vergangenen Jahren nur geringe 

Ausgaben notwendig waren erhöhte sich der Kassenbestand 5.700 EUR im Jahr 2015 auf 10.949 

EUR gegen Ende 2023. Eine weitere Erhöhung der Beiträge ist damit vorerst nicht notwendig. 

Ein Dank galt den Kassenprüfern für deren Einsatz und Flexibilität. Die Prüfung ergab keinerlei 

Beanstandungen.  

 

Herr Johann Dallmair erläuterte dass sich die Beiträge an der Verband aufsplitten – auf 

Versicherungsleistungen und die monatliche Mitgliederzeitschrift und damit im Verhältnis doch 

relativ niedrig liegen. 

 

Im Anschluss erfolgte die Entlastung des Vorstandes – einstimmig. 



 

Es folgte die Neuwahl des Vorstandes geleitet von Anton Thaler mit folgendem Ergebnis: 

 

1. Vorstand   Harald Pein  17 Stimmen, 1 Enthaltung 

2. Vorstand  Peter Weinmüller 17 Stimmen, 1 Enthaltung 

Kassier   Stefan Gaßdorf 18 Stimmen 

Schriftführer  Peter Weinmüller 17 Stimmen, 1 Enthaltung 

 

Kassenrevisoren Alfred Seethaler 

   Ludwig Hagn  18 Stimmen 

 

Beisitzer  Johann Dallmair 

   Niss Friedhelm 

   Viehöfer Wolfgang 

   Müller Stefan 

   Aumüller Alexander 18 Stimmen 

 

Im Ausblick wurde darauf hingewiesen dass wir den Gerätebestand bereinigen werden, aber 

durchaus offen für Neuanschaffungen sind. Verschleißbedingte Schäden an den Geräten sind 

durch die Ausleihgebühr abgedeckt. Ausleihungen werden wie bisher gehandhabt. 

 

Als neuer Gerätewart wurde Herr Alexander Aumüller vorgestellt, der als solcher auch mit einem 

Einleger in der Mitgliederzeitschrift für den Juli bekannt gemacht wird. Dieser plant keine festen 

Ausleihzeiten sondern kann einfach angerufen werden.  

 

Auch soll der Verein bekannter gemacht werden etwa über Beiträge im Bürgerforum sowie eine 

erneute Werbung für unseren Internetauftritt.  

 

Mit einem Dank an alle Anwesenden für das Kommen und die Aufmerksamkeit, wünschte der 

1. Vorsitzende einen Guten Nachhauseweg und schloss die Versammlung. 

 

 

 

Harald Pein       Peter Weinmüller 

 

1. Vorsitzender Schriftführer 

 


